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iencia ducación rte 

El Centro de Educación Abierta te desea lo mejor en estas fiestas 
decembrinas y un próspero año nuevo 2011. 



 

Termina 2010, y con él la primera década del Siglo XXI. Es 
costumbre hacer recuento de nuestras acciones; parece una 
buena idea hacerlo cada 10 años. Para el mundo, esta primera 
década sólo deja más de lo mismo; es decir, pobreza global, 
crisis económicas y de valores, daño al medio ambiente, 
guerras interminables (Afganistán e Irak siguen siendo una 
herida que no cierra). 

 Para México, esta década constituye una nueva desilusión, 
recordemos que la iniciamos con la euforia de (¡por fin!) sacar 
al pri-gobierno de los Pinos. Al paso del tiempo, no sabemos 
qué fue peor, si la continuación del dinosaurio o la llegada de 
los administradores de la incapacidad y la miseria. Continúa 
para nuestro país el crecimiento de los índices de miseria. La 
inseguridad galopa a lo largo y ancho de nuestro territorio. La 
impunidad vive a sus anchas, etc. Pese a todo, inicia 2011 y 
vemos en el horizonte una nueva oportunidad de cambiar lo 
que parece inamovible. Nada tenemos, por lo tanto todo 
queremos. En 2012 el clamor deberá ser: ¡Queremos a 
México y lo queremos ahora! 

 

Sin embargo, no todo es amargura y malas noticias. Para el 
CEA, esta década deja mucho de positivo, a saber: cumplimos 
25 años, con más de 3,500 alumnos egresados; logramos la 
apertura de las licenciaturas, lo que nos permite continuar 
siendo una alternativa de desarrollo personal en nuestro 
estado; ofertamos educación superior en nuestra unidad de 
Zacatlán; alcanzamos la certificación ISO 9001-2008;  
iniciamos la oferta de cursos y diplomados, logrando con ello 
coadyuvar a la formación continua de nuestros alumnos.  

No bajemos los brazos, iniciemos este nuevo año y esta nueva 
década, con el compromiso de mayor crecimiento, de 
mayores ofertas educativas, de mejora continua en nuestro 
quehacer diario, de lograr ser mejores profesionales y 
mejores personas, de brindarnos para los demás. Ése es el 
reto, asumamos nuestro compromiso y no desmayemos, ni 
nos dejemos vencer por la tristeza y la  desesperanza. 

Vaya pues un cariñoso y fraternal abrazo a todos los que 
formamos parte del CEA.  El CEA somos todos. 

Feliz navidad y un prometedor año nuevo. 
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EDITORIAL 
 

Graduación Bachillerato Febrero 09 
Matutino - Vespertino 

Graduación Derecho Agosto 07 



 

Cuando la vida nos da una segunda oportunidad de recuperar 
el tiempo perdido, es muy común escuchar a la gente decir:  

“ya es muy tarde” o “ya no tengo tiempo” 

Sin embargo, que expresiones más falsas resultan estas, pues 
el tiempo siempre existe y nunca concluye y solo parcialmente 
se extingue, para aquel que cumplió su fin en este mundo, 
mas es solo su parte material la que  concluye en el tiempo, 
puesto que  su parte espiritual entrara a la eternidad en la 
cual ya no se mide el tiempo. 

Bajo esta apreciación del tiempo, mientras tengamos vida, 
siempre tendremos tiempo y por lo tanto las frases antes 
mencionadas son aplicables única y exclusivamente como una 
mera excusa para no aprovechar las oportunidades que la vida 
nos da. Ya que nunca será el  tiempo el que nos falte, si no lo 
que en verdad nos hace falta es la voluntad de enfrentarnos a 
los nuevos retos. 

La Historia nos ha demostrado que muchos de sus grandes 
personajes tanto mujeres como hombres siempre tuvieron 
tiempo para sus creaciones, investigaciones, estudios, 
pensamientos, invenciones, en fin, para todo aquello que se 
hubieren propuesto, sin importar el paso del tiempo,  ya que  
para ellos el tiempo no se medía, pues siempre estaban 
dispuestos, a pesar  de cualquier situación a seguir con sus 
propósitos hasta conseguir la meta que se habían fijado.  

En consecuencia, no es el tiempo el que  nos impide cumplir 
nuestras metas e ilusiones,  sino que es la falta de decisión, 
voluntad y persistencia lo que nos limita alcanzarlas. 

Como ejemplo de la necesidad de tales actitudes para 
alcanzar el fin propuesto me atrevo a  citar al personaje de 
Ernest Hemingway en su novela “El viejo y el Mar”, en 

donde un anciano se fija la meta de atrapar al pez vela más 
grande jamás imaginado y precisamente por su decisión, 
voluntad y persistencia a pesar de su avanzada edad  lo 
consigue sin importarle el tiempo ni los padecimientos que 
tuvo que afrontar para conseguir su anhelado fin; 
padecimientos estos, que el “Viejo” también supo aprovechar, 
pues durante los días que duro su lucha en el océano  con el 
inmenso pez se dio la oportunidad mediante una 
introspección de recordar y analizar su vida, para concluir que 
fue maravillosa por haber siempre aprovechado su tiempo.     

¿Cuantos no han perdido las oportunidades que la vida en un 
determinado momento les ha dado?, ¿Cuántos no se han 
arrepentido de no haber hecho lo que tenían que hacer en el 
momento en que debían de  realizarlo? o cuantos más han 
deseado hacer muchas cosas y las han dejado en mero deseo 
sin jamás intentar realizarlas, bajo la excusa de que:  

“ya no tengo tiempo” o “ya es demasiado tarde”. 

Nunca es tarde cuando nos proponemos alcanzar un fin, por 
ello hay que aprovechar las oportunidades que se nos brinden 
para lograrlo. 

Por ello, también habrá que recordar y meditar  siempre 
aquélla breve,  pero tan real y bella frase que nos dijera 
nuestro poeta nayarita Amado Nervo:  “... yo fui el arquitecto 
de mi propio destino...”  

DEDICATORIA.-  El presente artículo lo dedico con gran 
admiración y respeto a todos aquellos alumnos que han 
egresado o están cursando alguna carrera dentro del  
sistema abierto dentro de esta Institución, en razón de que 
para ellos, NUNCA SERÁ TARDE, porque tienen la decisión, la 
voluntad y la persistencia necesaria para conseguir  su meta. 
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Salvador Camiro Curiel  

 

RESUMEN.- Con el presente artículo se pretende alentar a todos aquellos que se propongan un fin a que luchen con entusiasmo y 
dedicación para conseguirlo ya que el beneficio que obtengan al lograrlo será el mejor premio a sus esfuerzos. 

 

 

NUNCA ES TARDE CUANDO LA VOLUNTAD EXISTE 



 

tradición no la traemos de los españoles sino de los alemanes. 
A lo que nos lleva al siglo XV en el cual para ellos el árbol era 
el que sostenía a la tierra y sus ramas colgaban a las estrellas, 
al sol y la luna ese es el significado de las esferas y las luces 
del árbol , pero eso no es todo también  se ha tomado de las 
dos partes religiosas y mitológicas como un dicho el cual dice 
que por el nacimiento de Jesucristo, los hombres renacen y 
acceden a una vida larga; ,el árbol representa  haber 
recobrado dichos dones gracias al sacrificio  de Jesucristo. Las 
luces cuando se encienden,  representan el nuevo estado de 
amor que le damos a nuestro señor Jesucristo y el que Él nos 
prepara. 

En La biblia el árbol aparece como un símbolo de la vida , 
árbol que dios coloca en medio del paraíso como fuente de la 
inmortalidad, pero el árbol puede simbolizar la falsa sabiduría 
y la soberbia, recordemos que unos de los apóstoles de Cristo 
se colgó de un árbol después de haber entregado a su 
Maestro, pero tal vez esos datos que les estoy dando no sean 
los correctos, porque para todos nosotros pueden parecer 
fantásticos y para otros un pocos realistas pero en esta vida 
no todo es lo que nos cuentan o relatan, algunas cosas 
pueden estar llenas de misterio. Esta es una corta  explicación 
de los significados de la navidad.  
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LA NAVIDAD POR QUÉ LA FESTEJAMOS Y EL SIGNIFICADO DE LA TRADICIÓN 
 

Las tradiciones y costumbres son una manera de hacer 
presente lo que ocurrió, o lo que se acostumbraba hacer, en 
tiempos pasados. Son los hechos u obras que se transmiten 
de una generación a otra de forma oral o escrita.  
En el caso de la Navidad, tal vez es unas de las tradiciones 
más celebradas, pero por qué la celebramos? Será porque es 
el día en que todos se unen en la casa de algún familiar o en 
nuestra propia casa? Tal vez son los regalos que 
compartimos entre nuestros seres queridos, o no será 
porque es el día en que arrullamos al niño dios? Pero mejor 
pregunta seria porque es que  festejamos la navidad en estas 
fechas en específico? 

 

Existen muchas tradiciones y costumbres que se celebran en 
el tiempo, a continuación les presentaré una pequeña 
explicación acerca de su significado y su origen. 

 

ELNACIMIENTO:  
El Papa San Sixto III, en el siglo V d.C. ya celebraba la 
Navidad con algunas representaciones del Nacimiento de 
Cristo realizados en una gruta semejante a la de Belén que él 
mismo había mandado construir en una Iglesia. 

 

Sin embargo, se considera a San Francisco de Asís como el 
creador de los Nacimientos. En 1223 quiso celebrar una 
“Noche Buena” en la que se reviviera el recuerdo de Jesús 
nacido en Belén. Para que todos pudieran comprender mejor 
las condiciones en las que sucedió, puso un Nacimiento en el 
bosque con personas y animales vivos.  

 Esta actividad gustó mucho a las personas que asistieron y 
se empezó a popularizar. Con el paso del tiempo, la falta de 
espacio obligó a sustituir a las personas y animales con 
figuras de madera o de barro.  
 
Esta tradición fue acogida con gran cariño y se ha extendido 
por todo el mundo desde el siglo XVI. 

 
Poner un nacimiento en casa, en el que podemos contemplar 
la imagen de Belén, el pesebre, los pastores, los magos, José 
y María, puede ser una actividad que fomenta la unión 
familiar. Y al mismo tiempo, convertirse en una imagen que 
nos ayude a meditar en el misterio de la Navidad y en las 
virtudes de cada uno de los personajes. A través de los 
sentidos se eleva nuestro espíritu ante este gran 
acontecimiento.  
 

El Nacimiento nos invita a reflexionar en el gran misterio de 
Dios hecho hombre por amor al hombre, a todo esto no 
olvidemos el tradicional árbol de navidad, aunque esa 

Colaboración de alumno Alberto Tello 

 
CARTA DE UN BEBE A SU MADRE 

Querida mamita: 
 
Estaba muy triste pensando en que no te podría ver para esta 
navidad, pero los planes han cambiado y te voy a llevar el 
mejor regalo que puedo darte, me acurrucaré en tu seno y te 
diré: mamá, te prometo que de hoy en adelante nunca te 
dejaré sola y cuidaré de ti, compartiremos penas y alegrías 
haremos planes para el futuro, quiero que sepas lo mucho que 
admiro y valoro tus sacrificios para seguir con tus planes, pero 
sobre todo darte las gracias por dejarme vivir dentro de ti;  
hoy apenas tengo DOCE SEMANAS en tu vientre y ya mi vida 
es maravillosa, te amo mamita y cuando llegue al mundo mi 
llanto será de alegría 
 

                                                        Atentamente.....tu BEBÉ 

Gustavo Sáenz Treviño 

http://es.catholic.net/gente/template_articulo.phtml?consecutivo=596&seccion=13&pag=0&numImagen=0&categoria=107&tema=130�
http://www.es.catholic.net/gente/template_articulo.phtml?consecutivo=1726&seccion=13&pag=0&numImagen=0&categoria=107&tema=130�


 

El pasado 11 de Diciembre se llevó a cabo el tradicional 
convivio navideño de todo el personal del CEA. Con gran 
alegría todos nos reunimos para festejar estas épocas en las 
que es un buen pretexto para compartir el pan y el vino y 
dejar a un lado la carrera loca de la vida diaria y relajarse para 
disfrutar de un buen rato entre compañeros y amigos. 

 

 

 

 

 

 

Después de que saboreamos una rica comida, nuestro 
director Octavio Nava, se dispuso a presentar a la Licenciada 
Ix-Chel Hernández Martínez, como la encargada del 
departamento de Didáctica y Pedagogía de la institución, área 
que recientemente fue creada con el fin de seguir  con el 
proceso de mejora continua, por lo que pidió a los maestros 
apoyen los programas y actividades que en dicho 
departamento se implementen para que alumnos y 
profesores puedan ejercer de la mejor forma sus respectivas 
actividades. Al mismo tiempo, también comentó con gusto la 
reactivación de la gaceta informativa e instó a todos a 
participar en ella y poder enriquecerla con todas sus 
colaboraciones y sugerencias. 

Por otra parte, el director agradeció a todos su presencia y les 
deseó una linda navidad y año nuevo, exhortándolos a 
disfrutar de un merecido descanso en compañía de sus 
familias para regresar en el 2011 con mucho ánimo de 
trabajar. Mencionó que esta primera década del siglo no ha 
sido fácil, sin embargo a pesar de haber vivido una de las 
peores crisis de la historia de nuestro país, el CEA se ha 
mantenido gracias al esfuerzo de todo su personal y de que 
gozamos con un prestigio que se ha consolidado al celebrar 
este año nuestro XXV aniversario; comentó que existen 
muchos proyectos que espera que pronto sean concretados 
para este próximo año y que tiene mucha fe en que 
seguiremos creciendo y mejorando cada vez más.  

 

También tomó la palabra, el director ejecutivo, René 
Valdiviezo, quien se mostró muy optimista al mencionar que a 
pesar de las expectativas de un año difícil, en el 2010 tuvieron 
muy buena respuesta con el nuevo ingreso, que ya opta por 
nosotros como una oferta educativa real y accesible. Invitó a 
que impere la alegría en nuestros corazones que se ve 
reflejada en la sonrisa de quienes formamos parte del CEA. 
Agradeció estar con vida ya que en este año él tuvo 
problemas muy serios de salud, pero afortunadamente los ha 
superado. Un año nuevo lleno de prosperidad pero sobre 
todo de reflexión espiritual, fueron sus deseos para los 
asistentes, así como también sugirió que saquemos 
pendientes y resolvamos de la mejor forma nuestros 
problemas familiares y laborales. 

Posteriormente hablo, el Maestro Francisco Morales y Rivera 
quien compartió su experiencia en Brasil donde fungió con 
gran éxito como representante de nuestro país en un 
congreso internacional, en donde fue ampliamente 
ovacionado al término de su ponencia, recibiendo un gran 
reconocimiento internacional por la gran labor realizada en 
dicho evento. “Hoy si soy presumido” –dijo-, mostrando una 
gran satisfacción por el logro obtenido. 

 

 

 

 

 

 

Para terminar, vino la rifa de los arcones navideños y DVD´s  la 
cual se desarrolló en un clima de suspenso, entre risas de los 
afortunados y lamentaciones de los que desgraciadamente no 
pudimos obtener ningún premio, pero lo mejor del día fue 
que todos fuimos premiados con una excelente tarde en la 
que pudimos corroborar que somos una institución educativa 
donde el valor humano, como lo dijeron nuestros directivos, 
es nuestra fuerza, motivo de permanecer vigentes y cada vez 
más presentes en el desarrollo de nuestra sociedad.   
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COMIDA DE NAVIDAD Y AÑO NUEVO. 

 



 

Día de invierno del año 2142, mi despertador sonaba como 
toda la mañana a las 5:32 am. Antes de que empiece a salir el 
sol cuando apenas se ven esos rayos de luz que dan la 
promesa y la oportunidad de cambiar y construir un presente 
mejor para el día de mañana el futuro, me levanté de la cama 
que rogaba que me quedara unos minutos más en ella, pero 
en realidad mi voluntad era mayor al pensar que ese era un 
día especial que no se iba a comparar con nada igual, ya que 
culminaba mi proyecto en el cual he estado trabajando desde 
hace mucho tiempo; pertenezco a un grupo de físicos que ha 
creado una propulsión que quedaba instalada en una nave 
única en su tipo y la primera en su generación que se 
encontraba en el espacio enganchada a la plataforma llena de 
expertos en temas de aviación, ya que todos habían trabajado 
mucho tiempo para crear esta maravilla que alcanzará la 
velocidad luz. Este es el día culminante, porque hoy 
empezaremos la búsqueda de nuestro nuevo mundo. Esto era 
necesario para que pudieran sobrevivir los hijos de nuestros 
hijos. El planeta tierra es ya insuficiente para los que 
existimos ahora. Ya no hay agua pura fresca, las plantas solo 
viven un corto tiempo y se tienen que clonar por la 
contaminación que existe en el suelo aún libre de concreto 
hidráulico para que el mundo siga respirando, también hay 
mucha inseguridad en las calles de las ciudades súper 
pobladas. 

En fin… se estima que para el año 2375 sea imposible la vida 
en nuestro planeta azul. Nuestro único planeta. Las cosas y la 
vida ya no son fáciles aquí, ojalá yo pudiera estar en el 
privilegiado y anhelado pasado. 

Un grupo de personas y yo subimos a un vuelo que nos llevará 
a la plataforma espacial para salir en el primer viaje de prueba 
adonde iríamos a Urano usando solo el 9 % de potencia de 
nuestra nueva propulsión; en este viaje de prueba viajaríamos 
los creadores de esta maravilla para ver nuestros sueños 
hechos realidad… 

Bitácora1 del Viaje Luz. Lunes 2 de diciembre de 2142 

Estamos listos para salir, el conteo inicia, los últimos anuncios 
de despegue se  dan a escuchar en voz del capitán R: Cadena 
dando la orden… Entrando a velocidad luz se empezó a sentir 
un gran golpeteo que no era normal, la nave está sin control. 

Bitácora 2 del Viaje Luz. Miércoles 4 de Enero de 2142 

Después de un largo caos, la computadora de la nave se 
volvió loca por completo, los controles no respondían, de 
repente se empezó a caer, el impacto que inminente y una 
parte se quedó inservible… 

Ahora estamos perdidos en una parte que es muy rara en 
todo, jamás había visto algo así; el cielo si se puede llamar así, 
es de color rosado y tiene forma de cúpula, no hay viento ni 
nubes. Pero lo más extraño hasta ahorita, es que se puede 
respirar sin ayuda de los tanques y trajes especiales, además  

 

podemos ver la tierra y otros tres planetas desconocidos, 
desde aquí podemos observarlos. 

Hemos empezado a explorar este territorio, no es muy 
extenso en sí, pero tiene mucha vegetación extraña de varias 
especies, pero también encontramos flores de la tierra. Al 
parecer esto parece como un convenio entre planetas. Como 
ya había mencionado el territorio no es muy extenso, por eso 
para hacer un mapa, usamos un plano cartesiano para poder 
ubicarnos… 

Espero que alguien me escuche y pueda ayudarnos; se acaban 
las cosas esenciales, estamos estables por el momento, 
bitácora completa… 

Capitán: los radares están captando algo que se acerca a 
nosotros, es muy grande, cubre la pantalla, están adentro del 
campo visual. Era una estampida de animales que no había 
visto en mi vida, que parecían huir de algo, se dirigían hacia 
nosotros, empezaron a golpearse contra la nave. Tenían una 
fuerza imparable porque dos de los vehículos todo terreno, 
fueron destrozados junto con un equipo de monitoreo. 

Después de eso, vimos un grupo de criaturas que tenían una 
nariz larga y cabello rojizo y medían unos 2 metros de largo, el 
color de la piel era negra y los ojos verdes e igual que la boca, 
grandes en la que sobresalían dientes gruesos que 
intimidaban a cualquiera; parecían malos y fríos, sin moral ni 
conciencia, por lo que solo soltaban una especie de saliva que 
mantenía parte de su cuerpo lubricado, era muy temprano 
pensar que eran seres que dependían de la humedad para 
vivir, su caminar era en dos pies y cuando se requería en 4 
pies. Al parecer se alimentan de esas bestias que pasaron 
dañando la nave más de lo que ya está. Cuando esos gigantes 
vieron la nave, se quedaron observando fijamente como si los 
hipnotizara y vieran algo familiar en ella, entonces, el más 
grande de todos lanzó un grito muy impactante y fuerte que 
rezumbaba mis oídos. 

Se quedaron ahí sentados alrededor de la nave, aguardando y 
admirando. Cuando sin aviso alguno, empezaron a escucharse 
disparos que provenían de adentro de la nave, enseguida los 
gigantes que estaban bailando se dirigieron hacia nosotros y 
rápidamente nos atacaron con una furia que no entendía el 
por qué actuaban de esa manera. 
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EL PRIMER VIAJE A VELOCIDAD LUZ 

 



 

Ágilmente tomé mi arma y otros 4 compañeros y yo fuimos a 
la puerta principal de donde provinieron los primeros 
disparos; nos encontramos con la sorpresa que ya habían 
eliminado a uno de los gigantes que se había metido al hangar 
de la nave. Sorprendido y muy asustado el soldado que lo 
había eliminado, dijo que era muy difícil dispararles porque 
eran muy rápidos y muy fuertes, dijo también que su arma 
fue destrozada con sus garras y después quiso dispararle con 
un arma de 45mm pero que fue inútil porque su piel era muy 
gruesa y no le hacía daño alguno; pero lo que nos dijo 
después fue: “Capitán, yo hice todo lo posible por detenerlo, 
pero se llevó a la doctora Zavaleta y asesinó a mi compañero 
Arturo y no quiero hablar de eso ahorita, solo le diré que lo vi 
como bebió sus fluidos vitales, fue espeluznante. 

De inmediato activé la alarma y se cerraron todas las entradas 
a la nave y se reforzó la seguridad; todos los ingenieros 
empezaron a trabajar más deprisa para arreglar la propulsión 
de la nave Puebla, y formé un grupo de rescate para ir por la 
doctora Flor. 

Al salir y caminar aproximadamente 1 km, nos encontramos 
con la sorpresa de que hayamos un par de huesos humanos. 
¿Cómo era posible que nos encontráramos con esto? Mi 
cabeza me dio vueltas y sólo quería salir de este lugar, ahora 
quiero regresar a la tierra. 

Cuando me sentía más desesperado y angustiado, sentí que 
me jalaron dentro de un remolino que me arrastraba, 
entonces el sonido de mi despertador sonaba, dándome 
cuenta que sólo era un sueño, una pesadilla; por la forma 
como me sentía, deduje que no podía esconder lo que estaba 
dentro de mi corazón; el odio y rencor que tenía… había 
hecho el viaje de mi vida, había viajado a mi conciencia y el 
despertador marcaba la misma hora 5:32 am. Tiempo y 
oportunidad de cambiar el presente para el futuro. 
 

F I N 

Colaboracion de Jesús Camacho Solano 

 

 

 

La Navidad es Gozo, ¡no estés triste! 

La Navidad es Paz, si tienes enemigos, ¡reconcíliate! 

La Navidad es Encuentro, ¡busca a tus amigos! 

La Navidad es Don, hay pobres, ¡ayúdalos! 

La Navidad es Humildad, si hay soberbia, ¡sepúltala! 

La Navidad es Justicia, si tienes compromisos, ¡cúmplelos! 

La Navidad es Perdón ¡arrepiéntete! 

La Navidad es Luz, si estás en tinieblas, ¡enciende tu lámpara! 

La Navidad es Verdad, si hay errores, ¡reflexiona! 

La Navidad es Amor, si tienes odio, ¡olvídalo! 

Y si para vivir en Armonía tenemos que esperar la Navidad... 

Estaremos desperdiciando el diario Vivir! 

Que tengan todos una 

FELIZ NAVIDAD y un 

VENTUROSO AÑO NUEVO. 
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LA NAVIDAD ES GOZO… 

Solo pasando a felicitar por gaceta del CEA, 
desafortunadamente para mí ya salió muy tarde porque en 
próximas fechas salgo del CEA; todo me agradó,  la entrevista 
al Quim. Miguel estuvo súper es un gran profesor pues le 
gusta seamos preguntones para que salgamos de dudas, no le 
gusta que solo "le demos el avión", es algo que vi que le 
molesta. Aprovecho para agradecer a todos los Profrs. que 
impartieron clases al bachillerato febrero 2009, todos fueron 
buenos y muy pacientes. Ojala y nos tomen en cuenta para la 
siguiente gaceta ahora que salimos: Saludos. 

Gracias a los profesores:  

Lucero Jiménez, Luisa Luna, Alicia González, 
María de Lourdes Trujillo, Roxana Trujillo, Miguel 

Morales, Gerardo Arenas, Ana Luisa Sánchez y 
Edith Vázquez. 

 

AGRADECIMIENTO DE ALUMNA 
ELYP HERNANDEZ 

 



 

Recuerda que el periodo vacacional inicia 
el día 19 de diciembre de 2010 y 
regresamos a las actividades normales el 
día 7 de enero de 2011.  

 

PARTICIPA! 

Alumno, ex alumno, maestro, o trabajador del CEA: 
Compártenos tus conocimientos o experiencia de vida. 
Esperamos tus colaboraciones; esta gaceta es un espacio para 
ti. Si quieres puedes comunicarnos algo relacionado con tu 
trabajo, alguna anécdota o vivencia interesante que hayas 
tenido; artículos  de interés general, cultura, arte, 
entretenimiento, o bien si te gusta escribir, muéstranos tus 
habilidades literarias: poesía, cuento corto, pensamientos, 
acrósticos, caricaturas, etc.; no dejes de proporcionarnos tu 
valiosa colaboración. 

También puedes dar a conocer eventos, tanto de índole 
académico como social: cumpleaños, felicitaciones por fechas 
importantes, saludos, etc. Tus comentarios harán que 
mejoremos cada vez más y logremos una comunicación 
integral y efectiva. 

Si no se te facilita escribir pero quieres contarnos o dar a 
conocer cualquier asunto, estamos para servirte en el correo 
electrónico del CEA: 

decoece@decoe-cea.edu.mx 

o personalmente con Rosario Otero, encargada de la 
información: 

rosario7_@hotmail.com      cel. 2223782328 

Te informamos que además de la gaceta impresa, también la 
podrás consultar vía internet cada mes en la página de 
nuestra institución: Si deseas que se te envíe, mándanos tu 
correo electrónico y con gusto lo haremos: 

www.docoe-cea.edu.mx/boletin 

 

A partir del mes de Enero de 2011 ya aparecerá 
mensualmente.  

 
Centro de Educación Abierta 

 

Director General: Octavio Nava Cruz 
Información: Rosario Otero Velasco 

Diseño: Edith Vázquez de la Cruz 
29 poniente No. 118 

Tel. 237-03-23  y  211-63-82 
www.decoe-cea.edu.mx 
DISTRUBUCION GRATUITA 

DIRECTORIO 

Gaceta CEA                        Publicación: mensual.                               Diciembre 2010 

Centro de Educación Abierta                      Página  - 8 - 

AVISO IMPORTANTE 

RECOMENDACIONES 

En estas fechas los fríos son más intensos 
así que recuerda abrigarte bien para que 
no te enfermes, usa bufanda, guantes y 
gorrito.  
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